

ホワイトキューブ

2月の休館日 1・8・15・22日 開館時間 9:00~21:45 ☎22-1290

■響うたVOL. 1



- 日時 2月5日(日)17:00開演
 - 場所 ホワイトキューブホール
 - 料金 全席指定 4,000円
 - 出演 元ちとせ・中孝介
- ※チケット絶賛発売中
※響うたVOL. 2も3月に開催予定です。ご期待ください！

■平成29年東日本大震災被災地応援ツアー ゲーデ・ピアノ三重奏団



- 日時 3月6日(月)18:00開演

- 場所 ホワイトキューブホール
 - 料金 全席指定 大人1,000円
学生500円、ペア1,500円
- ※チケット絶賛発売中！
■山内恵介熱唱ライブ 春



- 日時 3月19日(日)※2回公演
 - ①13:30開場 14:00開演
 - ②17:30開場 18:00開演
 - 場所 ホワイトキューブホール
 - 料金 全席指定5,500円
 - チケット販売 2月4日(土)から一般発売開始
- ※詳しくはキューブFacebook・キューブHPをご覧ください。

白石城

2月の休館日 無し 開館時間 9:00~16:00 ☎24-3030

■白石城観光ボランティアガイド募集



「白石城観光ボランティアガイド」は、4~11月の土・日・祝日に白石城や武家屋敷を訪れたお客さまを笑顔でお迎えし、施設を案内しています。現在メンバーは25名。4班に分かれ交代で案内しています。白石へ

観光に来られるお客さまに少しでも白石城や白石をしていただきたいと頑張っています。資格や年齢は問いません。一緒にお客さまの思い出づくりのお手伝いをしませんか？初心者大歓迎です！

■白石城~雪化粧~



純白の雪につつまれた幻想的な冬の白石城をお楽しみください。

スパッシュランドしろいし

2月の休館日 1・2・8・15・22日

開館時間 10:00~20:00
最終入館 19:00 ☎29-2326

■トレーニングルームにニューマシーンが登場！

トレーニングルームの器具が新しくなりました。ぜひ皆さん体感してください。

※トレーニングルームのご利用は高校生以上とさせていただきます。※ご利用の際には運動できる服装と上履きを必ず着用ください。

①アークトレーナートータルボディ



▲心肺機能強化、脂肪燃焼に効果的！

②レッグクール&エクステンション



▲大腿四頭筋やハムストリングの強化に！

■市民会員を募集します

プール・岩風呂・バーデゾーンなど施設をお得に利用できる市民会員にぜひご入会ください。

- 対象 市内在住の方
 - 年会費：5,400円(税込)
- ※同居の家族も対象になります。詳しくはお問い合わせください。

■レストラン情報

土・日・祝日はレストラン営業中！
平日は13:30まで、ホカホカのお弁当(500円)を販売しています。

白石市文化体育振興財団の公式Facebookでは最新のコンサートやイベント情報を発信しています！

豊かな感性を写真で表現！ 白石工業高等学校写真部

全国規模の写真コンクール2大会で 第3位 に輝く！



1_全国屈指の実力を誇る白石工業高等学校写真部の皆さん 2_「写真甲子園2016」のファイナル(決勝)に出品した作品。与えられた「ふれあい」のテーマのもとグループホームを取材。本当の家族ではないが、同じ家で生活する入所者を見て家族を感じ、「かぞく」というタイトルをつけました 3_普段の部活動。部員同士がモデルになりながら腕を磨いています 4_1月5日に開催された「平成29年新春を寿ぐ市民の集い」で顕彰状を受け取る砂崎さん(左)

白石工業高等学校写真部は、毎年、全国の写真コンクールで優秀な成績を収めている全国屈指の実力を持つ部です。平成28年2月に開催された「Top Eye全国高校生写真サミット」(Top Eyeの年間得点が高い全国15校が参加)で第3位、「第23回全国高等学校写真選手権大会(写真甲子園2016)」(全国527校が参加)でも第3位に輝きました。写真の大会は、通常、与えられたテーマに沿って、大会開催地で写真を撮影し、審査会に出展するというもの。限られた少ない時間の中

Interview

白石工業写真部は、時にはぶつかることもあります。みんな仲が良く、互いに助け合って、競い合っていて、みんなで高め合いながら成長できる部です。写真甲子園は、参加した部員同士、言いたいことや思いついたアイデアを次々と出し合っていて臨んだ大会だったので、それが特に表れた大会だったと思います。また、3人1組で、大会のテーマに合わせ、それぞれが撮影したものを組み合わせて作品を作るので、写真の「色」を合わせるが大変でした。



▲梶川玲奈部長(右)、砂崎日奈子さん(中央)、大槻清楓さん(左)

後輩たちには、いやになるくらい写真を撮って撮って撮りまくることで技術面と精神面を磨き、全国1位を目指してほしいです。

で、いかに自分たちの感性をカメラで収め、表現できるかや、その写真をどうまとめるかがポイントであり、参加者が苦勞することでもあります。

同部は現在、26人の部員で活動中で、カメラ歴10年以上の八嶋先生を顧問に、毎日楽しみながらカ

Interview

私は、写真には、撮影した人の個性や人間性も映し出されると思います。私たちは写真部なので、写真が上手になることはもちろんですが、それ以上に、「あいさつができる」「人を気遣うことができる」ということも重視



顧問 八嶋圭吾先生

して指導していますし、部員たちが人間的に成長してくれることを期待しています。つまりは、その人としての成長が、おのずと写真の上達につながっていると思うのです。そして、部員たちが卒業するまでに、部員それぞれが1枚以上の賞状を取ったという成功体験を味わわせてあげたいですね。私の経験上、この成功体験は、今後の人生の糧になりますし、部員たちにとってもそうなるといいなと思っています。

メラの腕を磨いています。毎年、新入生が入部後、「100人撮り」を実施。これは、仙台に繰り出し、100人の写真を撮り終えるまで終わることができないというイベント。ここでカメラマンに必要な不可欠な度胸を身に付けています。また、ほぼ毎週、部員が撮影した写真をもとに「校内大会」を開催。あえて順位をつけて発表することで部員のモチベーションを高め、日々、技術と感性の向上に励んでいます。

これからの同校写真部の活動に要注目です！

TO BE CONTINUED...★